

Das Westmünsterland hat sich in den **vergangenen Jahrzehnten richtig gut entwickelt**: Eine starke Wirtschaft, attraktive Arbeitsplätze, moderne Bildungseinrichtungen, gute Infrastruktur und ein engagiertes Ehrenamt prägen die Region. Diese positive Entwicklung ist nicht zufällig entstanden, sondern das Ergebnis harter Arbeit von Menschen, die anpacken. Es ist auch Ergebnis **verlässlicher Politik und guter Entscheidungen**. **Die CDU war in all den Jahren Garant für Stabilität und Verlässlichkeit.**

Wir wollen mit dem Vertrauen, dass die Menschen uns entgegenbringen die Zukunft aktiv gestalten: Wir investieren in moderne Schulen und den Ausbau der Infrastruktur – egal ob digital oder in Straßen und Radwege. Wir fördern das Ehrenamt. Wirtschaft, Umwelt und soziale Verantwortung müssen Hand in Hand gehen. **Das Westmünsterland muss stark und lebenswert bleiben – heute und morgen!**

Zuhören und anpacken:

- Für einen starken Kreis Borken mit einer wettbewerbsfähigen Wirtschaft, gut ausgebauter Infrastruktur und modernen Bildungseinrichtungen.
- Für einen gut versorgten Kreis Borken mit starker Landwirtschaft und intakter Umwelt.
- Für einen sicheren Kreis Borken mit guter Gesundheitsversorgung und Unterstützung für Polizei, Feuerwehr und Hilfsorganisationen.
- Für einen lebenswerteren Kreis Borken mit starken Familien, lebendiger Kultur und viel Ehrenamt.
- Für einen mobilen Kreis Borken für alle Verkehrsteilnehmer, vom Fahrrad bis zum Auto.
- Für einen digitalen Kreis Borken mit guter Netzabdeckung und Glasfaser, auch im Außenbereich.
- Für einen sozialen Kreis Borken mit verlässlichen und familienfreundlichen Betreuungsangeboten. Wir stehen zusammen und helfen denen, die es nicht leicht haben.
- Für verantwortungsvolle Finanzen im Kreis Borken, klare Prioritäten und gute Entscheidungen, für ein gemeinsames Miteinander von Kreis, Städten und Gemeinden.

Gute Politik braucht Vertrauen und einen Landrat, dem die Menschen vertrauen, der dafür sorgt, dass wir weiter sicher und zufrieden im Westmünsterland leben können.

Darum muss Dr. Kai Zwicker Landrat bleiben – für die Menschen und für ein starkes Westmünsterland!

Deshalb wählen gehen! Alle Stimmen für die CDU!